
2 Pièces

51 m²

Réf. 3148

4 200 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Ce  charmant  appartement  deux  pièces  récemment  rénové  est  situé

proche  de  la  place  des  Moulins,  dans  un  bel  immeuble

bourgeois.L'appartement  grâce  à  son  exposition  bénéfice  d'un

ensoleillement  optimal  et  d'une  jolie  vue  sur  la  mer.  Doté  de  la

climatisation,  il  comprend  une  entrée,  une  cuisine  indépendante

équipée,  un  séjour  ouvert  sur  un  petit  balcon,  une  chambre,  un

dressing  aménagé  et  lave  linge,  salle  de  douche  complète  avec

fenêtre.Possibilité  parking  dans  la  résidence  de  l'Annonciade:

330€/mois  +chargesDISPONIBILITE  A  CONVENIR.Type  de  produit  :

Appartement

This  charming,  recently  renovated  two-bedroom flat  is  located  close  to  Place  des

Moulins,  in  a  beautiful  bourgeois  building.Thanks  to  its  position,  the  flat  benefits

from  plenty  of  sunshine  and  lovely  sea  views.  Equipped  with  air  conditioning,  it

comprises an entrance hall, a separate fitted kitchen, a living room opening onto a

small  balcony,  a  bedroom,  a  fitted  dressing  room  and  washing  machine,  and  a

shower  room  with  window.Possiblity  to  rent  a  parking  lot  at  the  Annonciade

building:  330€/month+chargesAVAILABILITY  TO  BE  AGREED.Property  type  :

Apartment

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO
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